

DETALLA ARRANQUE DE SUS PRINCIPALES PROYECTOS DE GOBIERNO

Sheinbaum supervisa en Neza registro para programas sociales

Evalúa con 9 alcaldes mejora en servicios para 10 millones de habitantes

JESSICA XANTOMILA
NEZAHUALCÓYOTL,
EDOMEX

La presidenta Claudia Sheinbaum Pardo supervisó por primera vez el registro para los nuevos programas de Bienestar en su visita a este municipio, mismos que empezarán a partir de enero.

También se reunió con nueve alcaldes de la zona oriente del estado para evaluar la mejora integral de sus servicios públicos, en beneficio de 10 millones de habitantes, uno de sus 100 compromisos de gobierno.

Desde la explanada de palacio municipal, Sheinbaum enalteció la democracia, con una leve referencia, otra vez, a la reforma al Poder Judicial, mientras en el Senado se utilizaba la tómbola para elegir el número de cargos de jueces y ma-



gistrados que serán elegidos por voto popular en 2025.

“El pueblo quiso no sólo que ganáramos la Presidencia, sino también la mayoría calificada en la Cámara de Diputados y el Senado, y la mayoría de los congresos locales, por eso, el próximo año vamos a elegir a jueces, magistrados y ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, porque con el pueblo todo y sin el pueblo, nada”, destacó.

Frente a cientos de asistentes que

la recibieron con porras y mensajes de respaldo, Sheinbaum detalló cómo será el arranque de los tres programas principales de su gobierno. El apoyo a mujeres de 60 a 64 años de edad empezará con quienes tengan de 63 a 64; la beca universal para estudiantes de educación básica empezará con los de secundaria. Para ello, en unos días realizarán asambleas informativas en los planteles de ese nivel escolar.

En cuanto al programa Salud

▲ Claudia Sheinbaum fue recibida con porras y mensajes de apoyo por cientos de personas. Foto Presidencia

casa por casa, destinado a adultos mayores, ratificó que servidores de la nación realizan visitas a domicilio para levantar el censo que permitirá conocer el estado de salud de esa población, con el fin de otorgarles atención médica y fármacos.

Indicó que este año serán contratados alrededor de 21 mil doctores y enfermeras de comunidades para que a partir de enero realicen las visitas a los adultos mayores. “Van a tener la posibilidad de recetarles medicamento para que (ellos) lo recojan de manera gratuita” en las farmacias del Bienestar, otro de sus proyectos para 2025.

“A mediados del próximo año, las vamos a ir construyendo poco a poco”; estarán a un lado de los Bancos del Bienestar, ofreció.

La gobernadora Delfina Gómez destacó la visión humanista de la mandataria –en la que fue su primera gira como titular del Ejecutivo federal a la entidad– “para rescatar del olvido y la marginación el oriente del estado”, con un proyecto integral de desarrollo urbano.

El trabajo coordinado, aseguró, “nos permitirá atender temas de justicia social urgentes”, como la ampliación de los servicios de salud y el impulso al derecho a la vivienda digna. Asimismo, la certeza jurídica a quienes por falta de oportunidades no han podido regular su patrimonio, mejorar las redes carreteras y de caminos, así como atender los desafíos metropolitanos en materia de seguridad y agua.

En la reunión de evaluación con los presidentes municipales de la región –Chalco, Nezahualcóyotl, Chimalhuacán, Ecatepec, Los Reyes la Paz, Texcoco, Ixtapaluca, Chicoloapan y Valle de Chalco– participaron miembros del gabinete federal.

Entre otros, estuvieron los secretarios de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez; Bienestar, Ariadna Montiel; Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano, Edna Vega; Salud, David Kershenovich, e Infraestructura, Comunicaciones y Transportes, Jesús Esteva. Asimismo, el titular del IMSS-Bienestar, Alejandro Svarch, y el director de Infonavit, Octavio Romero.